

2018

15

Aug

Neues Gymnasium: Nun geht es los

(Bad Düben/Wsp/as). Stolz verkündete Gisbert Helbing vom Trägerverein des Evangelischen Schulzentrums, dass der Baustart vollzogen werden kann. Alle nötigen Unterlagen seien nun da. Der Trägerverein als Bauherr hat bereits etwa 60 Prozent aller Bauleistungen vergeben. Mit Optimismus schaut man nun auf das Ziel, dass ab August 2019 neun Klassen (ab Klassenstufe fünf) im Schulgebäude in der Durchwehnaer Straße unterrichtet werden.

2018 von Alexander Schütz

18

Jul

„Kunst mit Kettensägen“ wieder am letzten Juli-Wochenende



Kunstwerke lassen Gäste staunen

(Tornau/Wsp). DAS Sommerfest im Naturpark Dübener Heide wirft seine Schatten voraus: „Kunst mit Kettensägen“ heißt es wieder am 28. und 29. Juli auf der Skulpturenwiese in Tornau. Das Heidedorf und der Verein Dübener Heide e.V. laden zwei Tage lang zum ...

[Weiterlesen ... „Kunst mit Kettenägen“ wieder am letzten Juli-Wochenende](#)

2018 von Admin

21

Jun

[Rückabwicklung Verkauf des Schnaditzer Schlosses](#)

(Schnaditz/Wsp/kp). Die Stadt Bad Düben wird spätestens am 1. Juli wieder Eigentümerin des Schlosses im Stadtteil Schnaditz sein. Ein kurzfristig anberaumter Termin mit einem potentiellen Investor aus Südafrika kam nicht ...

[Weiterlesen ... Rückabwicklung Verkauf des Schnaditzer Schlosses](#)

2018 von Kevin Philipp

20

Jun

[Breitbandausbau: Startschuss in Nordsachsen fällt](#)

(Nordsachsen/Wsp). Der geplante Breitbandausbau in Nordsachsen kann in Kürze in Angriff genommen werden. Darüber informierte Landrat Emanuel die Mitglieder des Kreistages zur vergangenen Sitzung. Für alle sechs Cluster sind ...

[Weiterlesen ... Breitbandausbau: Startschuss in Nordsachsen fällt](#)

2018 von Admin

06

Jun

Obermühle: Erhebliche Kostensteigerungen während der Baumaßnahme



(Bad Düben/Wsp/kp). 2,09 Millionen Euro! Das sind die aktuell avisierten Gesamtkosten für die umfangreiche Sanierung der Ölmühle im Bad Dübener Museumsdorf-Ensemble. Als Bürgermeisterin Astrid Münster und der inzwischen viel zu früh verstorbenen Vereinschefin Katharina Scharr im November 2013 der Fördermittelbescheid überreicht wurde, lag die Planung noch

[Weiterlesen ... Obermühle: Erhebliche Kostensteigerungen während der Baumaßnahme](#)

2018 von Kevin Philipp

06

Jun

25 Jahre Dübener Wochenspiegel



Am Stadtfest-Sonntag feierte der Dübener Wochenspiegel bzw. das Verlagshaus Heide-Druck sein 25-jähriges Bestehen. Wir danken allen Gratulanten.

2018 von Kevin Philipp

Werk vollendet



Der Künstler Benjamin Scheuner aus Leipzig hat sein Werk vollendet. So sieht jetzt die Fassade des Vereinsheimes des SV Bad Düben am Parkplatz Obermühle aus.

2018 von Kevin Philipp

Seite 5 von 8

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [2](#)
- [3](#)
- [4](#)
- [5](#)
- [6](#)
- [7](#)
- [8](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)